



Pièces	7 Pièces
Superficie	231 m²
Référence	HR2796
Prix	5 250 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Deux somptueux appartements dans l'une des plus belles adresses de Nice, à quelques pas du front de mer, entièrement restauré et luxueusement rénové dans une bâtisse baroque du XVII^e siècle et réhabilitée en 2022. Sur le même niveau, un appartement de 131m² raffinée avec de belles hauteurs sous plafond et se compose d'une entrée menant à un salon et salle à manger, une cuisine indépendante entièrement équipée, ainsi que trois chambres en suite et des toilettes invités séparées. Un deuxième appartement de 100m² raffinée avec de belles hauteurs sous plafond et se compose d'une entrée menant à ...

Two sumptuous apartments in one of the finest addresses in Nice, just a few steps from the waterfront, completely restored and luxuriously renovated in a 17th century baroque building where Matisse once lived, and rehabilitated in 2022. On the same level, an apartment of 131sqm beautifully appointed with high ceiling heights and consists of an entrance leading to a living and dining room, a spacious fully equipped independent kitchen, as well as three en-suite bedrooms, and a separate guest toilet. A second apartment of 100 sqm beautifully appointed with high ceiling heights and consists of ...

HERMITAGE RIVIERA

12 quai Papacino - 06310 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

